

## 始まりましたね。

### <着任式>

4月6日最初のイベント。今回7人の先生が異動により本校に赴任されました。

また育児休業から2人の先生が戻って来られました。代表の先生みなさんにあいさつをされました。「はやく慣れてチームの一員になりたい。」そんな趣旨の話だったと思います。



て手を挙げてもらったけど、今回は2年生のみなさんがしっかり挙がってました！！

### <学年担当発表>

みなさんにとっては気になるところですね。3年生から順に学年主任、担任、かしの木学級担任、学年係の先生を発表して行きました。リアクションがほとんどなかったのは意外でした。固唾を飲んで見守る的な。新しいクラスの発表前ってことで、あまり実感がわかなかったのかもね。あっ、そうそう、「3年生の人？」「2年生の人？」って聞いて



### <クラス発表>

3年生は2年生時代の担任の先生から一人ひとり新しいクラスが書いた短冊を受け取る形で新しいクラスの発表がありました。短冊をもらった人から新しい教室に移動して行きます。順番に体育館から出てくるみなさんの表情を見て、とても新鮮でした。さすがに先ほどとは違ってリアクション大き目でしたね。



2年生は2年1組から順番に学年主任の先生が名前を読み上げ、呼ばれた人から順に多目的室から出て廊下等に整列していくスタイルでの発表でした。これまた違ったドキドキ感がありますよね。「自分はいつ呼ばれるのかなあ?!」って。そうそう、並んでいる2年生のみなさんを見て「体つきが大きくなったなあ」って思いましたよ。中学校3年間の成長って一生の中でもスゴいと思います。

### <始業式>

1回目のホームルームをはさんで再び体育館に入ってもらいました。(ところで新クラスでの1回目のホームルームどうだった?) 静かにきちんと列を作って入場する。避難訓練を兼ねた取組です。新しいメンバーでの整列、しっかりやり切れましたか? 整列1つとっても教育的意義が満載です。多面的に見ることができている人は自分の位置を判断できます。逆に



あまり考えていない人は前につめすぎて、バックするはめになります。君はどっち?! 式辞では2週間前にお伝えした『寛容』の気持ちを大切にしながら思う存分頑張ってくれることを大いに期待している旨を伝えました。

まだまだ制限が多い中での学校生活になりますが、『笑顔と元気』をスローガンに1日1日濃く行っとこうぜ!!

